

台湾東部沖地震の被災地に義援金を贈呈

～官民が一緒になって一日も早い復旧と復興を祈っています～

本市は、台湾 基隆市と平成30年4月に友好交流協定を締結したことを契機に、これまで台湾の皆さんと毎年のように交流を行い、強い絆で結ばれています。

平成 28 年熊本地震や令和2年7月豪雨災害、コロナ禍の際には、台湾の皆さんから多くの温かいメッセージやご支援をいただきました。

今回、台湾 花蓮県沖の海上を震源とする大地震により、甚大な被害が発生していることから、一日も早い復旧と復興を願い、八代市役所職員有志と八代商工会議所による義援金の目録を台北駐福岡経済文化弁事処に贈呈します。

- 1. 義援金額** 八代市役所職員有志:657,348円
八代商工会議所 :400,000円
- 2. 目録贈呈先** 台北駐福岡経済文化弁事処
- 3. 贈呈日時** 令和6年5月9日(木)午後3時
- 4. 贈呈者** 八代市長 中村博生、八代商工会議所会頭 竹永淳一
- 5. 内 容** 義援金の贈呈
意見交換
- 6. その他** 報道機関への公開は、義援金の贈呈までとさせていただきます。
取材希望の場合は、5月9日(木)午前10時までに国際課へご連絡ください。

問合せ

八代市 市長公室 国際課 担当:秋田、村橋 0965-33-6846
八代商工会議所 担当:金城 0965-32-6191